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                        Aos vinte e três dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima segunda SESSÃO 
ORDINÁRIA, da terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar 
Garcia e os Vereadores:Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier 
Lombardi, Laureni Garcia Pagini, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo 
Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os 
vereadores, os servidores, Ionice da Silva Cegaspine, Solange Semensatto Amengual e 
Jocinei Santos da Silva. Havendo quórum, o Presidente Marcos, invocando a proteção de 
Deus, declarou aberta a sessão. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS 
DA PREFEITURA: Of. nº 056/15 encaminhando respostas de proposições aprovadas em 09 
de março de 2015;   Of. nº 057/15 encaminhando respostas de proposições aprovadas em 
09 de fevereiro de 2015; Of. nº 058/15 encaminhando respostas de proposições aprovadas 
em 23 de fevereiro de 2015;  Of. nº 059/15 encaminhando respostas de proposições 
aprovadas em 16 de março de 2015; Of. nº 060/15 encaminhando respostas de proposições 
aprovadas em 30 de março de 2015;  Of. nº 061/15 encaminhando respostas de proposições 
aprovadas em 06 de abril de 2015;  Of. nº 062/15 encaminhando respostas de proposições 
aprovadas em 13 de março de 2015.  RECEBIDAS DE TERCEIROS: Ofício de Álvaro 
Duarte da Silva, solicitando Tribuna Popular; Ofício de Álvaro Duarte da Silva encaminhando 
informação sobre a final do ampeonato da Associação Esportiva Galera. EXPEDIDAS 
PREFEITURA: Of. n° 019/15 enviando proposições aprovadas na Sessão Ordinária de 13 
de abril de 2015; Of. nº 020/15 solicitando que sejam respondidas as proposições que se 
encontram com prazo vencido; Of. Leg. nº 015/15 encaminhando Projeto de Lei nº 011/15; 
Of. Leg. nº 016/15 encaminhando Projeto de Lei nº 012/15. EXPEDIDAS TERCEIROS  Não 
houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial 
o Ex-Vereador Álvaro que se fazia presente. Parabenizou a patronagem do CTG e o patrão 
Rodrigo pelo grande rodeio realizado. Agradeceu ao Presidente Marcos por enviar ao 
Executivo os ofícios pedindo as respostas atrasadas, o que foi atendido pelo Executivo que 
enviou as respostas. Comentou que às vezes se não for pressionado acaba atrasando, o 
que não deveria acontecer porque temos os regimentos que deveriam ser obedecidos. 
Parabenizou o Presidente Tailor e o Pastor Darci da Igreja Única Esperança pela grande 
festa de inauguração, onde estavam presentes várias entidades religiosas. Agradeceu ao 
Executivo por ter atendido ao pedido de patrolamento da estrada do Sr. Flavio Litz e José 
Gomes. Comentou sobre o serviço de dentista no posto de saúde da Zona dos Pachecos e 
pediu ao Executivo, providências em relação ao compressor de ar que está estragado e que 
por isso o serviço não está sendo prestado, sendo isso lamentável. Pediu ao Presidente 
para montar a comissão, se ainda não foi montada, para averiguar a situação do transporte 
escolar. Comentou sobre o pedido de providência 017/15 no qual foi pedida melhoria no 
serviço de transporte escolar na Zona dos Pachecos e Gramal que não foi feito na totalidade 
e que alguns problemas ainda continuam, por isso quer entrar com um requerimento para 
fazer uma reunião para solucionar esse problema. Comentou sobre o pedido de informação 
006/15 no qual não recebeu respostas a todos os questionamentos. Usou a tribuna o 
VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes, em especial o Ex- Vereador Álvaro que se fazia presente. Parabenizou a 
patronagem do CTG e ao patrão Rodrigo pelo grande rodeio realizado no final de semana, o 
qual teve alguns problemas na energia elétrica, mas no final deu tudo certo. Relatou que no 
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dia 19 esteve com o Presidente Marcos e Vereador Tiago na reunião da ACVERC em São 
Jerônimo, no qual foi debatido muito sobre varias questões e foi falado muito sobre o evento 
que acontecerá dia oito de maio aqui em Barão do Triunfo. Agradeceu ao Secretário de 
Obras pelos serviços feitos na estrada dos Cerro dos Abreus, o qual ficou muito bem feito. 
Em COMUNICAÇÕES, Usou a tribuna o VEREADOR NERCIO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou ao novo 
funcionário Jocinei, desejando sucesso. Parabenizou toda a equipe e patrão Rodrigo pela 
organização do rodeio, no qual esteve presente no sábado e no domingo. Deixou seus 
pesares à família do Sr. Armando e pediu que a Casa mandasse um oficio de pesar aos 
familiares. Comentou sobre um pedido de informação, no qual acha que existe um equívoco 
em relação ao encarregado pelos combustíveis da prefeitura. Agradeceu ao Ex-Vereador 
Álvaro pelo relatório do campeonato enviado, no qual ficou relatado que o terceiro lugar ficou 
com o grupo Galera, quarto lugar com o CSKA, primeiro lugar com Canarinhos e segundo 
lugar com Estudiantes, sendo que entre primeiro e segundo lugar não houve campeão, por 
isso enviou ofício ao presidente do Estudiantes para que seja feita a disputa dia vinte e 
quatro de maio. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou com tristeza sobre o 
falecimento do Armandinho, uma pessoa que muito ajudou nosso município, e pediu para 
fazer parte do oficio de pesar que foi pedido à família. Em nome da patronagem do CTG 
agradeceu ao Prefeito, Secretaria da Agricultura, Paulo Storck, à Veterinária, à Secretaria da 
Saúde, Coordenador Mateus, aos motoristas e as enfermeiras, à todos os Vereadores, em 
especial aos Vereadores Tiago, que ajudou muito durante a falta de energia elétrica e Ilo que 
ajudou na churrasqueira. Agradeceu à CERTAJA que em, no máximo quarenta minutos, já 
estavam solucionando o problema de energia elétrica no rodeio. Agradeceu ao “Carrerinha” 
que deixou o aniversário da filha para ajudar no rodeio e a todos que trabalharam ou 
estiveram presentes no evento. Agradeceu também ao grupo Embalo da Vaneira, ao 
Leandro, Luis, Diego, Luan e o Mateus que foram tocar no rodeio. Notificou que a capela 
mortuária esteve com a luz cortada no final de semana e pediu providências de quem for 
responsável. Comentou que os cargos comentados pelo Vereador Nercio tem vários erros 
que devem ser esclarecidos. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu desculpas pelo 
atraso comentando que faz parte de uma comissão, mas teve uns imprevistos de trecho e 
acabou se atrasando, mas não faz parte da rotina. Comentou sobre o pedido de 
escascalhamento, do Vereador Elomar. Sabe que a região dos Pachecos e Gramal tem 
cobrado muito isso da Administração e esse assunto coincidiu com o que o Vereador Ilo 
falou, a equipe de trabalho das obras está nos Cerros dos Abreus fazendo um grande 
trabalho embora a região não dê muitas condições de desenvolver um grande trabalho diário 
mas tem que ser feito. Comentou que existiram falhas, talvez por um motivo muito justo e as 
pessoas não são obrigadas a entender, mas acha bom que os serviços estão sendo bem 
feitos. Acrescentou ainda que a região do Gramal é uma região de terreno diferente e se 
chover não tem como ser feito o transporte lá. Pediu desculpas ao Vereador Rodrigo por não 
ter podido estar presente no rodeio, pois tem várias ocupações, dentre as quais a maioria é 
de interesse público que acha mais importante, mas não se vive só da política. Quanto ao 
novo contratado que estava presente na sessão passada, comentou que não recebeu 
nenhuma comunicação, nem de quem seria, mas desejou boas vindas dizendo que a Casa 
sempre ganhou ao renovar seus membros de trabalho. Em seguida, passou-se à ORDEM 
DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes 
proposições: PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 020/15 DO VEREADOR ELOMAR que informe 
com cópias de documentos comprobatórios o que segue: Como está sendo feito a compra 
de merenda escolar neste ano de 2015; Se houve licitação, que enviem cópias dos 
documentos relativo ao processo;  Se for outra modalidade de compra enviem documentos 
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que comprovem intenção de compra e proposta dos fornecedores, bem como documentos 
comprobatórios dos itens solicitados pela secretaria responsável e itens adquiridos em 
compra, se houve. REQUERIMENTO 002/15 DO VEREADOR ELOMAR requer o 
agendamento de reunião em convocação ao Secretário de Obras e Secretário(a) de 
Educação, bem como destinando convite ao Senhor Prefeito Municipal e a empresa 
prestadora de serviços de transporte escolar a reunir-se nas dependências da Câmara 
Municipal, no dia 05 de maio do ano em curso às 14:30 h, afim de esclarecimentos sobre o 
transporte escolar e condições de estrada na Região dos Pachecos, Gramal e demais que 
tenham transporte escolar em destino a Escola Marechal Deodoro da Fonseca.  
JUSTIFICATIVA: No dia 9 de março do ano em curso foi solicitado pedido de providência nº 
017/15 aprovado em Plenário, solicitando serviços nestas regiões, contudo partes deste não 
foram executadas. Fato que vem gerando muitas reclamações dos pais dos alunos que nos 
dias de chuva não tem transporte o que tem ocasionado grande prejuízo aos alunos bem 
como aos pais que algumas vezes tem tido que levar seus filhos até a escola. Diante dos 
relatos e fatos,  teme-se que no inverno próximo a situação se agrave muito e por esse 
motivo o que esta subscreve solicita a atenção das autoridades convocadas e convidadas a 
participarem da reunião em esclarecimento junto a esta Casa Legislativa, pais e 
responsáveis. DIÁRIA DOS VEREADORES MARCOS E TIAGO No dia 07 de abril de 2015, 
estivemos participando de uma reunião com o Secretário Estadual de Transporte e 
Mobilidade, Pedro Westphalen, a fim de levar convite para sua participação no Fórum 
Político da Associação das Câmaras de Vereadores da Região Carbonífera – ACVERC que 
se realizará no dia 08 de maio. DIÁRIA DOS VEREADORES TIAGO, ILO E LAURENI No 
dia 10 de abril uma comitiva de Vereadores, composta pelo Tiago, Ilo e Laureni, 
representaram a Câmara Municipal de Barão do Triunfo na Mobilização promovida pela 
FETAG, Sindicatos Rurais e AFUBRA, em Venâncio Aires, em função das reclamações 
contra as empresas fumageiras quanto à forma rigorosa na classificação do fumo na hora da 
compra e quanto à desvalorização do preço do produto. Após, passou-se ao espaço dos 
LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou 
o Patrão do CTG Rodrigo e demais participantes da Patronagem pela execução do rodeio no 
dia de domingo, pois é um evento que não é muito fácil de realizar e os mesmos realizaram 
um belo trabalho que está sendo elogiado por todos. Deixou seus pesares aos amigos e 
familiares do Senhor Armando Sulino pelo seu falecimento e relatou que gostaria de fazer 
parte do ofício de pesares que será encaminhado a família. Desejou as boas vindas ao 
Jocinei que está começando seus trabalhos junto à equipe de servidores dessa Casa, pois o 
Vereador tem certeza de que o mesmo irá conseguir suprir com os seus serviços às 
necessidades da Câmara. Parabenizou o Ex-Vereador Álvaro que trouxe até essa Casa dois 
ofícios a respeito de esclarecimentos da final do Campeonato organizado pela Associação 
Esportiva Galera e relatou que tem certeza de que conseguiram chegar a um acordo e 
decidirem a colocação final dos times. Desejou uma boa noite a todos e um bom retorno às 
casas. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem 
não se fazia presente na sua primeira saudação. Agradeceu em nome da Patronagem do 
CTG todos os comércios, o banco Banrisul e a Cooperativa Sicredi que foram grandes 
apoiadores do evento que realizaram. Desejou as boas vindas ao Manoel Renato dos 
Santos Silva ao partido do PMDB, este que já foi Vereador nessa Casa e hoje é um novo 
filiado no partido do PMDB, desejando que o mesmo consiga alcançar suas conquistas 
juntamente a esse partido. Desejou uma boa noite, um bom retorno às casas e um grande 
abraço pmdbista a todos. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes em especial 
ao Ex-Vereador Álvaro que veio até essa Casa realizar a entrega de ofícios de 
esclarecimentos sobre a final do Campeonato de Futebol organizado pela Associação 
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Galera. Parabenizou todos os organizadores do rodeio, estes que se empenharam para a 
realização do mesmo que teve um grande número de público presente. Desejou as boas 
vindas ao novo funcionário Jocinei e relatou que tem certeza que o mesmo irá desempenhar 
um bom trabalho nessa Casa. Deixou o convite a todos presentes para participarem dos 
Jogos Comunitários que irão se realizar na Associação da Linha Brandão com a participação 
das demais Associações. Comentou sobre a ida na reunião da Associação da ACVERC 
juntamente com o Presidente e o colega Vereador Ilo, onde o principal assunto da pauta foi 
a organização do Seminário que se realizará em nosso Município no dia oito de maio para 
reivindicação do nosso acesso asfáltico, onde esperam a presença de Secretários e 
Deputados, deixou o convite a toda comunidade para participarem do evento. Agradeceu a 
presença de todos, desejou uma boa noite e um bom retorno às casas. Neste espaço, usou 
a palavra o PRESIDENTE MARCOS, saudou novamente quem não se fazia presente na 
abertura da Sessão. Agradeceu a presença de todos e relatou a importância da presença da 
comunidade nas Sessões para assistirem os trabalhos dos Vereadores. Parabenizou a 
Patronagem do CTG pela organização do evento que realizaram e relatou que é muito 
importante manter a chama do tradicionalismo sempre acesa. Comentou aos colegas 
Vereadores que quanto ao ofício de pesares este é em nome de todos os Vereadores, no 
momento em que o mesmo for pedido a secretária colocará o nome dos nove Vereadores no 
ofício. Relatou que em relação à criação da comissão de trabalho de medição que 
quilômetros foi combinado que iria participar um Vereador de cada partido para que não 
houvesse um super povoamento, fez o convite aos nove Vereadores para na segunda-feira 
as duas horas da tarde se reunirem para que essa equipe seja organizada. Relatou que 
quanto à questão das estradas, esta é uma questão bastante complicada e o trabalho que 
está sendo usado pelo Executivo muitas vezes não satisfaz ao mesmo tempo mais que uma 
comunidade, relatou que já colocou mais de uma vez ao Secretário e ao Prefeito que devem 
estudar uma maneira de colocarem duas equipes de trabalho, pois enquanto uma equipe 
está trabalhando nos Pachecos o resto das comunidades não estão tendo esse serviço 
prestado em sua comunidade, assim como quando vão para outra comunidade a equipe 
presta serviço somente naquele local, onde o Município tem várias máquinas que 
tranquilamente poderia ser montada duas equipes para fazerem esse trabalho de 
povoamento no Município, relatou que o Prefeito e o secretário deveriam tomar alguma 
atitude nesse sentido para podermos melhorar a situação das nossas estradas. Relatou que 
quanto às estradas da Linha Ámalia e Linha Dona Francisca que o Vereador Tiago teria 
colocado estão em situação caótica e relatou que devem formar mais uma equipe para que 
consigam atender mais locais ao mesmo tempo. Relatou que quanto à questão levantada na 
semana passada a respeito da unificação das urnas da Carlos Gomes com a Conrado 
Tejada Garcia o Vereador esteve em São Jerônimo conversando com o Chefe do Cartório 
Eleitoral de São Jerônimo Sr. Luciano  a respeito e o mesmo colocou que Barão do Triunfo a 
partir dos novos títulos de transferência vai ser em sistema biométrico e acredita que no final 
do mês de agosto em diante estarão organizando uma caravana nos Municípios que terão a 
questão de biometria para trazer explicações sobre as unificações. Relatou aos Vereadores 
que na segunda-feira dia vinte e sete de abril às dezesseis horas terão uma reunião com a 
equipe do EACS para as mesmas explanarem sobre tudo o que é feito naquela unidade 
através de vários programas. Relatou que quanto à relação de funcionários equivocada o 
Vereador irá ver com o Executivo, pois querem explicações óbvias e não explicações meia 
boca, relatou aos Vereadores que no momento em que receberem respostas que não forem 
satisfatórias que protocolem na secretaria dessa Casa para que seja pedido uma melhor 
resposta. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, 
convocando a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia vinte e sete de abril 
de dois mil e quinze.  
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Sala de Sessões, 23 de abril de 2015. 
 
 
 
 

                   MARCOS CESAR GARCIA                      DIOGO DA ROCHA VAZ 
                             Presidente                                                1°Secretário  


